
 

 开场舞 

    很高兴能在参加这次的艺能发表会 并且感谢老师们以及各位同学的付出。对于

从小到大没什么表演经历的我来说，能在上大学之前参加这样一次才艺展示我十分

感谢石川老师给予我这次机会。从最开始跟大家的并不熟悉到最后的默契，很喜欢

这种感觉。我们五个人每人都很努力 每次排练都很累但是很快乐，来日本一年左右

第一次或者这种充实感以及团队协作带来的默契。最后表演结束的那一刻，第一次

真正意义上明白什么叫台上一分钟台下十年功，我们这么长时间的努力作为最棒的

表演呈现给了大家 很开心也很满足。感谢我的朋友们，感谢大家，感谢为了这次的

表演付出了的每一个你。 

 


